

発行:中の島地区町内会連合会
発行日:平成 20年7月25日

北海道も露の影響か、パッとしない日が続いているがそれを打ち消すように、楽しもう会&夏祭りが開催され、8月上旬には、1区・2区・3区で盆踊りも予定され、いよいよ夏本番となります。

皆様もお身体に気をつけ元気に夏を乗り切りましょう！！



なかのしま楽しもう会&夏祭り

7月21日（海の日）中の島公園において、中の島地区町内会連合会の一大行事である楽しもう会、中の島商店街振興会主催の夏祭りがにぎにぎしく開催されました。

当日は、穏やかな天候に恵まれ、楽しもう会では、子供からお年寄りまで参加して、精一杯競技を楽しんでいただきました。

また夏祭りでは、環境に配慮してエコバックを無料配布したり、「しまふくろう」による太鼓の演奏、中の島幼稚園園児の踊り、中の島中学校や尚志高校の吹奏楽、中の島小学校の紙芝居などが披露され、夏祭りを一層もりあげていただきました。



この一大行事は、公園近隣の皆様のご理解はもとより、体育部を中心とした役員をはじめ、各単位町内会のたくさんの方々や、赤ちゃんコーナーを設置していただいた豊平区の子育て支援の皆さん、ゴミの分別等に携っていただいたエゾロックの皆さん、また全般に亘って協力いただいたNPO こども共育サポートセンターの皆さんのが活躍により成功裏に終わることができました。

皆さんお疲れ様でした＼(^o^)／



地区懇談会



7月8日中の島地区懇談会を実施しました。従来は、町内会活動や要望をテーマとして行政(豊平区)と懇談してきましたが、今年度は初の試みとして、中の島に所在する学校(中の島小学校・中学校、尚志高校)の先生方も参加していただき、学校と町内会の共同した取組みについて紹介していただきました。この事例紹介を基に、学校、町内会、行政がそれぞれの立場で何ができるかなど活発に意見交換しました。



男子研修生 あいあいゆういんぐへ来る!!



6月27日、中の島会館で毎週金曜日行われている“あいあい” ゆういんぐへ6人の男子学生が、行政の研修の一環としてやって来ました。

会場の雰囲気に多少の戸惑いはあったようですが、子供達と戯れ、舞台の催しものの手伝い、支援者への質問など

なかなか意欲的でした。

将来は、福祉関係の仕事に就職したいとのこと。これを伝え聞いたお母さん方から「ぜひ実現させて、少子高齢化社会に貢献して下さい」と励まされ、「これからもあいあい ゆういんぐへ遊びに来てね」と声をかけられていました。

最後は、会場の後始末を手伝い、母子を見送っていました。



元気タオルの寄贈



7月8日、マックスバリュ北海道(株)からあいあいへ高齢者に贈呈する元気タオルの寄贈がありました。

これは、同社が地域への貢献活動の一環として行っているもので、あいあいでは平成15年から、絵本・童謡のCD・紙芝居・デジタルカメラ等の寄贈を受け、活用されています。

なお、この活動資金は、「毎月11日」購入者に対して発行されるレシートが「イロ-レシート」になっていて、この売上金の1%が充てられているとのことでした。



【樹名板】



樹名板のプレゼント



三区第1町内会にある豊島公園は、町内会ニュース第5号でも紹介しましたが、子供の遊具は勿論高齢化に対応した健康器具まで設置しても充実した公園にリフレッシュされ幅広く愛用されています。そんな折、同町内会の金澤琢氏から「公園が綺麗になったことを機会に、公園にある樹木についても更に関心を持って頂きたい」とのことでの手作りの立派な「樹名板」を寄贈していただきました。

写真は、6月22日に町内会で、公園清掃に合わせ皆で取り付け作業をしているところです。